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田中組納涼会

-Tanakagumi Magaz ine-

TANAMAGA

9月13日(水) 環境整備点検実施予定。
同行は建設部を予定しております。
9月1日(金)勝てる社長の法則セミナー
＠新潟　田中社長登壇予定。
9月14日(木)・28日(木)インターンシッ
プ開催予定。
9月29日(金)実行計画アセスメント実
施予定。全員参加のイベントとなります。

information

9月の誕生日は渡辺（剛）さん・柴山さん・田村さん・渡邉
（勝）さん・番場さんです。
お誕生日おめでとうございます！

田中組の
施工実績

File47
株式会社タケダ様
デザイン室ショールーム
新築工事
完工：2023年○月〇日

私が担当
しました

　この度、燕市灰方にて株
式会社タケダ様の新事務所
兼ショールームの施工を担
当させて頂きました。
　木造の建物ではあります
が、発注者様が金属加工製
品の製造・販売を行われて
いますので内外装において
鋼板やステンレスを用いた
メタリックな仕上げをメイ
ンに、2階の事務所部分では

木も併用した明るい仕上げ
となっています。
　施工面では昨冬の一番天
候の荒れた猛吹雪のタイミ
ングと外壁の仕上げの時期
が重なってしまったり、外
構計画の変更などで工程的
に厳しい部分もありました
が無事故・無災害で無事に
竣工することができまし
た。

　またお引渡し後には発注
者様からもお礼のお言葉を
いただくことができまし
た。

その他の実績は
ホームページより
ご覧いただけます



田中組スタッフのどっち派？？

過去に戻れる能力と未来に行ける能力、
欲しいのはどっち？

スタッフの素顔がわかる⁉ 2択アンケートコーナー

未来
43.7％

過去
56.3％

学生時代（の体）に戻りたい…
やり直したいことがある
歴史上の人物に会ってみたい
未来を見てしまうとつまらない

子どもの成長や、子どもが
生きる未来の様子を見たい
競馬や宝くじで大儲け…！
過去より未来の可能性が大事
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　昨今のAIの進化は凄ま
じく、「数年後にはAIに仕
事をとられる」とよく耳に
しますね。環境の変化が早
いこの時代で必要なこと
は何か。私の考えをお伝え
したいと思います。
　結論としては「人間力
を鍛えること」だと思っ
ています。
　時代の変化の中で、目の
前の損得を嗅ぎ分ける、コ
スパへの意識が高まって
いると感じます。得だと思
う方を選び続ければいい

ことだらけの人生になる
はずです。しかし私の経験
上では、思い通りにいくこ
とが1割、まさかが9割だ
と感じています。目先の得
や損を回避することばか
りに気を取られるとどん
なことが起きるでしょう
か。例えば問題が起こった
ときに部下に責任を被せ
れば自分の損を回避でき
ます。しかしその行動が
先々どんな影響を及ぼす
か考えてみると、取るべき
行動が変わってくるので

はないでしょうか。「自分
がされたら嫌なことは相
手にしない」が出来るよう
になったら、その先へと歩
みを進めていって欲しい。
　日々の営みも仕事も人
と人の間で生まれるもの
です。そして人によって
「普通」の感覚・価値観は
異なるもの。約束時間に
相手が遅れても気になら
ない人もいれば、時間ピッ
タリに集合できないと不
安になる人もいる。自分
にとって「普通」だと思っ

ていたことが相手を嫌な
気持ちにさせてしまうこ
とがあります。だから人
間力を鍛えて「普通」の感
覚を高めていくことがラ
イバルにもAIにも負けな
いために必要だと思いま
す。
　人生は上手くいかない
ことだらけ。そのときイ
ライラしたり人のせいに
したりしないで、どう超
えていくか考え前向きに
取り組む誠実な人になっ
て欲しいと思います。

　資格の取得により提供
できるサービスの幅が広
がり、お客様からの信頼
の一助になると考え資格
取得を奨励しています。
■資格手当
会社が推奨する資格を取
得すると資格手当が毎月
支給されます。

■学費無利子貸付
建築・不動産に関する資
格は専門性が高く法律の
知識が必要であるため難
易度が高いと言われてい
ます。合格を目指し学校
等を利用する場合の費用
を無利子でお貸しする制
度です。

28の取り組み
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資格取得奨励制度

内定者アルバイトスタート
2024年4月入社予定の学生を対象としたアルバイトを開
始しました。入社前に会社の業務に触れてもらったり、社
内の雰囲気やどんな人がいるのか知ってもらったりする
ことで入社前の不安を軽減したいと始めた取り組みです。

共有本棚設置
社長のオススメ本や会社からの課題図書の返却場所とし
て本社事務スペース近くに共有の本棚を設置しました。
QRコードから貸し出しを記録でき、スタッフは誰でも気
軽に本が読めるようになりました。

NEWS PICKUP

4年ぶりの懇親会
納涼会2023
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　7月20日に納涼会が開
催され、パートさんを含
んだほとんど全てのス
タッフが集まりました！
これだけの規模で懇親会
があったのは、実に4年ぶ
りです。
　今回は田中組が施工さ
せていただき6月 末 に
オープンした図書館の建
設工事でお世話になった
弥彦村での宴会でした！

まずは田中社長の挨拶。

そして五十嵐常務の音頭で
乾杯！

本社・営業所・建設現場
と拠点が分かれており顔
を合わせる機会が少ない
スタッフも和気あいあい
と楽しそう。

中締めは小林常務が担当
されました。

ご挨拶の中で準備・司会
を担ってくれた永井さん
を労い拍手が送られまし
た。

こんな機会がこれから増
えてくるかもしれません
ね！


